

Benicarló y Vinaròs firman un convenio para poner en marcha un laboratorio social - Levante de Castelló - 13/12/2018

## Benicarló y Vinaròs firman un convenio para poner en marcha un laboratorio social

► Los ayuntamientos, la Generalitat y la UJI impulsan la iniciativa que pretende servir de base para transformar los servicios sociales



Firma del convenio entre el Consell, la UJI y los ayuntamientos. N. V.

**N. VERNET** BENICARLÓ

■ El Magatzem de la Mar de Benicarló acogió ayer la firma de un convenio entre la Conselleria de Benestar Social, la Universidad UJI y los Ayuntamientos de Benicarló y Vinaròs que supone el primer paso en la implantación de un laboratorio de bienestar social que incluye a ambas ciudades. A la firma del documento asistió la vicepresidenta de la Generalitat Valenciana y consellera de Igualdad y Políticas Inclusivas, Mónica Oltra, la rectora de la Universidad Jaume I, Eva Alcón, los alcaldes de las dos ciudades, Xaro Miralles y Enric Pla, además de la edil de Bienestar Social del consistorio benicarlando, Marta Escudero Albor, quien ha ofrecido una introducción al acto.

Esta nueva iniciativa abre un espacio que estará dedicado a

Servicios Sociales, infancia y familia. Una propuesta que ya se ha desarrollado en otros espacios abiertos en diferentes ciudades, como Alzira o Alicante, con otras temáticas que también sitúan a las personas como eje fundamental.

Este proyecto es uno de los pilares de la Ley de Servicios Sociales inclusivos impulsada por la Generalitat y tendrá una dotación inicial de 47.000 euros que irá aumentando en los próximos ejercicios. Además, en el caso del área Benicarló-Vinaròs, se establece una aportación local a través del EDUSI, financiado por la Unión Europea, que aportará casi medio millón de euros desde ahora al 2021.

Durante la introducción al acto que servía de marco para firmar el convenio, Escudero concretaba

que se trataba de un día muy importante para ambos municipios, «os propongo dos palabras, investigación e innovación». Según Escudero, los diferentes conceptos que se vinculan a ambos conceptos sugieren tecnología, sistemas de telecomunicación, ciencia medicina o modernidad, «en cambio, nos cuesta mucho vincular estos conceptos al bienestar social, cuando son términos que contribuyen a mejorar el bienestar de la gente, por lo que deberíamos procurar poder asociarlas de manera automática al ámbito social.

Por su parte, el alcalde de Vinaròs remarcó el protagonismo de los ayuntamientos en cuanto a Servicios Sociales, «en Vinaròs creemos mucho en transformar los denominados servicios sociales en derechos efectivos», afirmaba Pla, señalando que cabía «suprimir duplicaciones y aprovechar la multiplicación efectiva de recursos que los ayuntamientos han asumido con ayuda de la Conselleria». La colaboración supra-municipal en este proyecto no es el único en el que colaboran ambas ciudades, como recordaba Pla, quien indicaba que tal vez se trataba del único caso en toda la Comunitat y puede que de España, «pero se necesita una planificación general que vaya más allá del día a día y que sea capaz de plantear soluciones a largo plazo». «No es posible la lucha por los derechos sociales sin la sociedad civil», reivindicaba Pla.